



San Andrés Cholula a 12 de julio de 2021

## NOMBRAN A ARMANDO RÍOS PITER COMO RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS PUEBLA

- **LA TOMA DE PROTESTA SE REALIZÓ APEGADA A LOS PRINCIPIOS DE LEGALIDAD Y PARA PROPICIAR LA NORMAL CONTINUIDAD DE TODAS LAS ACTIVIDADES DE LA UNIVERSIDAD**

El Patronato de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) designó hoy a Armando Ríos Piter como rector de la casa de estudios, quien asumió el cargo ante notario público.

En una primera sesión realizada el pasado 9 de julio, el Patronato tomó la determinación de destituir a Luis Ernesto Derbez como rector tras la detección de una serie de irregularidades en las auditorias contables, financieras y legales en curso, que pudieran constituir probables delitos de lavado de dinero, administración fraudulenta y delincuencia organizada.

Posteriormente y en sesión distinta se determinó que Armando Ríos Piter reúne las cualidades para desempeñar las más altas funciones de rector de la Universidad, por lo que este lunes ante notario público y en un acto que cumple con los principios de legalidad se tomó protesta a Armando Ríos Piter.